

#CONSEJO
DEMORENA

COR
CHO
LATAS

LLEGAN CON
ACUERDO

P6

#CORCHOLATAS

LLEGAN CON ACUERDO

CLAUDIA SHEINBAUM CONFIRMA
PREVIO A CONSEJO NACIONAL QUE
VAN A PARTICIPAR EN UNIDAD PARA
ELEGIR CANDIDATO DE MORENA

POR FRIDA VALENCIA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que existe un acuerdo entre las *corcholatas* de Morena para

elegir al candidato presidencial para 2024, por lo que la reunión del domingo es para reiterar la unidad entre los miembros y fijar la continuación de la Cuarta Transformación.

“No (habrá propuestas), ahí hay acuerdo, no va a haber ningún problema, hay acuerdo de todos los que vamos a participar”, destacó.

Respecto a su pronunciamiento en el Consejo Nacional de Morena, la mandataria capitalina dijo que

aprovechará la oportunidad para llamar a la cooperación entre todos, así como hacer un reconocimiento a la actual administración federal.

“Hay que posicionarse sobre lo que viene, sobre el gran gobierno del Presidente y lo que representa la continuidad de la Cuarta Transformación y la unidad, la unidad por encima de todo”, explicó.

DETALLA PROCESO

En tanto, Mario Delgado recordó que el domingo se definirán las reglas y la ruta del proceso a seguir para elegir al coordinador o coordinadora de la defensa de la Cuarta Transformación a nivel nacional.

El líder nacional de Morena exhortó a que se trate de un proceso incluyente, equitativo y parejo para todos, “una contienda real que garantice que la gente decida, porque el pueblo manda”. Dijo que tratará a través de las encuestas, a las que llamó “un instrumento para conocer la opinión de la gente”.

Pidió que en este proceso salgan más unidos, fortalecidos y organizados que nunca ante la responsabilidad histórica de continuar el legado de López Obrador. 

3

• ASPIRANTES YA VAN A DEJAR SUS CARGOS.



**DIÁLOGO
VECINAL**

- 1 • Sheinbaum dijo que se reunirá con Delfina Gómez.
- 2 • Será en los próximos días para tratar temas de movilidad.
- 3 • Agradeció la coordinación con Alfredo del Mazo.



ACCIONES | • La jefa de Gobierno entregó la Unidad Habitacional Gitana 243, Tiáhuac.

